

---

23. September 2010 - 00:04 Uhr - Kultur

---

Kultur

## Hamburg Blues Band: Wilde Senioren haben den Blues

Konzert: Hamburg Blues Band feat. Chris Farlowe, 21. September, Arbeiterkammer Linz

OÖN Bewertung:

Bis zum letzten Platz gefüllt war Dienstagabend der Kongresssaal der Arbeiterkammer in Linz, als die Hamburg Blues Band mit zwei illustren Gästen aufspielte. Sänger Chris Farlowe und Gitarrist Dave „Clem“ Clempson haben vor allem in der stilbildenden Bluesrock-Band Colosseum Musikgeschichte geschrieben. Farlowe ist Jahrgang 1940, verfügt aber nach wie vor über eine unglaubliche Stimme, hat den Cry, den Schrei nach Liebe, so schwarz, wie ein weißer

Brite nur sein kann. Da klingt der Zorn über die Zustände der Welt mit, der Aufschrei des Proletariats über die Ungerechtigkeit und das Leiden an der Einsamkeit. Clempson lässt seine Gitarre betörend singen. Er verfügt über einen wunderschönen, schwebenden Ton, musiziert gelassen und souverän.

Die Kumpane von der Hamburg Blues Band sind solider Background, treten bescheiden in den Hintergrund. Im Ganzen war's ein schöner, etwas sentimentaler Abend voller Reminiszenzen an die Zeiten, als die Rockmusik noch echte, knorrige Helden hatte. (haun)



---

Quelle: OÖNachrichten Zeitung

Artikel: <http://www.nachrichten.at/nachrichten/kultur/art16,468281>

---

© OÖNachrichten / Wimmer Medien 2010 · Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung